

平成17年5月19日

お知らせ

吉井川水系吉井川の水質分析結果（4／28, 5／2発表）の訂正について

4月26日、28日に吉井川において高濃度の農薬（イソキサチオン、フェニトロチオン）が検出されましたが、5月2日、13日の検査では、機器の分析下限値を下回り、全箇所とも検出されませんでした。

4月26日、28日の検出値が異常に高いものであったことから、その信憑性について詳細に調査したところ、分析の過程において機器の取り扱いの誤りが原因で異常値が検出されたことが判明しました。よって、吉井川での農薬は検出されていなかつたことが推測されます。

この度の件については危機管理の上からも、調査結果を早期段階において公表しましたが、結果として公表結果の信頼性に欠けることが判明し、皆様の混乱を招く結果となり、大変ご迷惑をおかけしました。

今後は、このようなことのないよう分析過程における管理の徹底を図って参ります。

問合せ先：国土交通省中国地方整備局岡山河川事務所

副所長（技術）宮崎 貢（内線 205）

調査設計課長 上橋 昇（内線 351）

TEL (086) 223-5101

FAX (086) 222-7835

URL <http://www.okakawa-mlit.go.jp/>